

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

---

---

### LE PROGRÈS SPIRITUEL

---

Quoique le progrès spirituel ne soit pas le plus en vogue, même parmi les chrétiens, il n'en est pas moins le plus noble et le plus louable.

Progresser spirituellement, c'est devenir plus fervent, plus humble, plus obéissant, plus charitable, plus juste, plus tempé- rant, plus courageux, plus patient, plus résigné ; c'est en un mot, devenir chaque jour meilleur en soi-même par une justice plus intègre, meilleur pour le prochain par une charité plus fra- ternelle, meilleur pour Dieu par une piété plus sincère.

Ce progrès est chose nécessaire, comme nous allons le voir.

1o Dieu le veut, " Soyez parfaits, dit N.-S., comme votre Père céleste est parfait. " C'est un des points sur lesquels S. Paul re- vient sans cesse, dans ses épîtres aux Thessaloniens, aux Philip- piens et aux Ephésiens en particulier.

2o La raison éclairée par les lumières de la foi nous fait une loi de ce progrès. On n'est pas bon quand on ne veut pas être meilleur, et au moment qu'on cesse de devenir meilleur, on cesse d'être bon. Si on cesse d'avancer, on recule. Donc, le progrès ou la perdition !

3o L'exemple de tous les saints nous commande et nous recom- mande ce progrès. Pour ne citer que S. Paul, sa vie n'a été qu'un effort constant pour progresser dans le vrai, le juste et le bien.

Quels sont les moyens à prendre pour progresser spirituelle- ment ?

Le premier moyen, c'est la réflexion. Il faut considérer les beautés du mystère du Christ, c'est-à-dire : l'Incarnation du Verbe, la Rédemption accomplie sur le Calvaire, l'adorable Eucharistie, l'Eglise, le Paradis.

---